

Una empresa catalana elige Fraga para su centro logístico y creará entre 12 y 25 puestos de trabajo

Es la segunda en instalarse en la Plataforma, que solo tiene ocupados 30.000 metros frente a un total de 440.000

FRAGA. El grupo Sirvex, de origen catalán, instalará su centro logístico en la capital del Bajo Cinca. En una primera fase, la llegada de esta nueva empresa supondrá la creación de entre 12 y 25 puestos de trabajo. Para ello, ha adquirido una parcela de 12.015 metros cuadrados en la Plataforma Logística de Fraga y en ella, ha iniciado las obras de construcción de una amplia nave que podría entrar en funcionamiento «antes del próximo verano».

Así lo aseguró ayer durante su visita el consejero de Obras Públicas, Urbanismo y Transportes del Gobierno de Aragón, Rafael Fernández de Alarcón, que se mostró «muy satisfecho» con la instalación de la firma catalana, que cuenta con una planta productiva en San Andrés de la Barca (Barcelona) así como sendas fábricas asociadas en China. Aunque los responsables de la firma prefirieron no realizar declaraciones, Alarcón adelantó que el número de trabajadores irá aumentando de forma paulatina e, incluso, confió en que llegue a « rondar los 100». Ahora bien, el consejero aragonés nada pudo concretar sobre la inversión prevista por el grupo Sirvex, que está dedicado a la fabricación de elementos de apoyo para mobiliario de oficina y equipamientos de centros sanitarios, y únicamente, pudo detallar que la operación de venta se cerró a unos 60 euros el metro cuadrado.

Por lo tanto, la firma ha invertido unos 721.000 euros en la adquisición del terreno. A ello, hay que sumar el coste de las obras y su equipamiento. Para Alarcón, existe una clara relación entre la elección de la firma y el refuerzo de la estrategia comercial de la Plataforma Logística de Fraga. En este sentido, Alarcón aseguró que «el precio del suelo es adecuado y Fraga es un buen sitio para trabajar, para localizar ventas, reali-



Las autoridades visitaron ayer las obras para las futuras instalaciones, que ya han comenzado. P. PUÉRTOLAS

zar exportaciones y distribuir; ellos han elegido Aragón y Fraga y nosotros estamos muy satisfechos». En este sentido, cabe recordar que la empresa pública Suelo y Vivienda de Aragón (SVA) instauró una serie de medidas para adaptarse al mercado actual y favorecer la atracción de empresas, entre ellas, una reducción del 30% sobre el precio de partida de las parcelas, lo que permite establecer nuevas tarifas y sobre ellas aplicar una serie de bonificaciones temporales en función del volumen de inversión, empleo y superficie. De acuerdo a las mismas, el porcentaje de estos descuentos puede ir del 15 al 45%. A ello, se unen otras ventajas como la línea de subvenciones habilitada por el Ayuntamiento

de Fraga, que fue dotada con 100.000 euros. En relación a ello, Alarcón subrayó la gran sintonía existente entre ambas administraciones así como la importancia de trabajar «en conjunto».

Solo dos empresas

En total, la Plataforma Logística suma 440.000 metros cuadrados y de ellos, todavía hay disponibles 410.000. De hecho, el grupo Sirvex es la segunda empresa en instalarse en el polígono de la capital del Bajo Cinca, que supuso una inversión pública de más de 40 millones de euros y que se vio afectada por la llegada de la crisis. En su intervención, Alarcón se mostró «esperanzado» y aseguró que existen «contactos» con otras empresas interesadas en la

zona. Ahora bien, insistió en que para lograr que fructifiquen «debemos ser discretos». A su favor, la Plataforma de Fraga tiene su «magnífica» ubicación al encontrarse en un punto clave entre los ejes Madrid-Zaragoza-Barcelona y Bilbao-Zaragoza-Barcelona.

De hecho, a través del nuevo centro logístico, el grupo Sirvex espera potenciar tanto la venta en la península como incrementar su capacidad de exportación al sur de Europa. Actualmente, tiene tres líneas de actividad: Ruedas Alex (destinadas a mobiliario y usos generales), Máxima Exclusivas (centrada en la fabricación y distribución de equipos destinados a facilitar el movimiento de productos) así como Clinimax Equipamientos (diseño y produc-

ción de una completa gama de equipos sanitarios de acero inoxidable para hospitales, residencias o colegios). A la llegada de esta nueva empresa, hay que unir la colocación de forma reciente de la primera piedra del proyecto de ampliación de la planta de Becton Dickinson en Fraga, que supone una inversión de 57,5 millones de euros así como la creación de 70 nuevos empleos. Para el alcalde de la ciudad, Santiago Escáñil, ambas iniciativas indican que «somos un territorio dinámico y en este momento de pequeña reactivación económica, demostramos que estamos dispuestos y preparados para recibir a cualquier empresa que desee instalarse en nuestros polígonos».

PATRICIA PUÉRTOLAS

LA SUPERFICIE

12.051

La firma ha adquirido 12.051 metros cuadrados en la Plataforma Logística de Fraga, en la que ubicará una nave de 8.400. En su adquisición, ha invertido unos 721.000 euros.

HA DICHO

«Hay contactos con otras empresas y estamos esperanzados, pero para que fructifiquen debemos ser discretos»

RAFAEL FERNÁNDEZ DE ALARCÓN

Consejero de Obras Públicas del Gobierno de Aragón